

OBSERVATION DU 22 JANVIER 1974, 19 h 30, DENAIN (59) PARUE DANS
LA VOIX DU NORD - INTERVIEW DIRECTE DU TÉMOIN PAR M. USQUELIS.

oooooooooooooooooooooooo

Le 22 JANVIER 1974, je m'étais arrêté à la Belle Vue, endroit désert pour satisfaire un besoin naturel. Il y avait un vent faible, pas d'étoile. J'ai eu l'attention attirée par une sorte d'étoile qui zigzagait; elle venait, elle repartait... Elle a fait cela pendant 1 ou 2 minutes. Puis une deuxième objet est venu en sens inverse, mais beaucoup plus gros avec quatre feux oranges à l'arrière. Ils se sont croisés et je les ai perdus de vue un instant; on aurait dit qu'ils avaient atterri quelque part. Je fixais toujours le point où je les avais perdus de vue. C'est là que j'ai vu une grosse lumière arriver sur moi et qui m'a ébloui. Je suis resté ébahi, je ne savais pas faire; j'ai donc poursuivi mon observation. Alors là, j'ai vu un phénomène plus grand, 3 ou 4 fois plus gros qu'une voiture qui m'a éclairé comme avec un projecteur. J'ai distingué une sorte de disque et j'ai eu peur. C'était tout lumineux, éblouissant, blanc. C'est resté une seconde ou deux au-dessus de moi, puis c'est reparti. On aurait dit qu'il y avait un projecteur braqué sur moi.

Q.- Cela était-il exactement au-dessus de vous ?

R.- Oh oui, exactement.

Q.- N'était-ce pas un avion ou autre objet connu ?

R.- J'ai été pendant 1 an au BOURGET et je connais les avions. C'est ce que je supposais au début. J'ai écouté, mais je n'ai entendu aucun son. On n'entendait que le souffle du vent. Puis elle est reparti (la chose discréditable) au point de départ où avait eu lieu le croisement avec les 2 premières, à une vitesse incroyable. La petite étoile venait de la direction de Wallers-Haveluy (Nord) et la grosse de la région de Cambrai (Sud - Sud-Ouest)

Q.- A quelle altitude les estimiez-vous ?

R.- On ne saurait évaluer. J'avance 200 ou 300 m ?

Tous droits réservés ?

SUITE : DENAIN

R.- Un frisson intense. Un frisson de peur.
Au début je voyais un grand pylône électrique. Cela se passait à environ la moitié de celui-ci par rapport à l'horizon. La petite boule évoluait dans le ciel. Visuellement elle était une étoile qui grossissait au fur et à mesure de ses évolutions pour devenir une boule. Au point de vue trajectoire, si la petite "voulait" dans le ciel, par contre la plus grosse suivait une trajectoire rectiligne. La petite allait 10 fois plus vite qu'un avion, la grosse moins vite. Dans la seconde partie de mon observation la chose fut au-dessus de moi en moins d'une seconde. D'après moi, elle se tenait au début à la verticale et je voyais une sphère ou un disque avec ses 4 feux oranges et après vers moi et sur moi elle s'est mise à l'horizontale, sur sa tranche et je n'ai plus vu ses feux oranges. Mais il faut dire que c'était alors tellement éblouissant !

Q.- Y a t - il eu des suites quelconques ?

R.- Je crois avoir été momentanément paralysé par la peur. Je n'avais pas de montre au poignet, celle du tableau de bord de ma voiture n'a pas souffert. Puis je suis remonté en voiture j'étais tellement ému que je suis parti en marche arrière. J'ai foncé chez moi où je suis rentré à 19 h 40.

Le témoin n'a aucune idée de l'altitude du disque au-dessus de lui.